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      Аннотация

    
        
          В данной работе установлена закономерность между износом инструмента и величиной контактных напряжений (τ конт), сопротивлением металла на сдвиг (τ мет) и их отношения (τ конт / τ мет) на примере сплавов АМц, Ст45, ХВГ, ВТ23. В случае механической обработки легкообрабатываемых материалов (например, сплава алюминия АМц), процесс стружкообразования облегчен вблизи сильных концентраторов напряжений, в материалах в которых релаксационные процессы заторможены, в условиях высоких скоростей, низких температур деформирования, с высокими контактными напряжениями (τ конт > 0,5 τ мет) и перед резцом протекает продольное пластическое оттеснение. В случае механической обработки труднообрабатываемых материалов (например, сплава титана ВТ23), обладающих высокой релаксационной способностью, в контактной зоне формируются низкие контактные напряжения, при этом поперечная пластическая деформация тормозит движение инструмента.
        

        
          In the given work, a pattern is established between tool wear and the value of contact stresses (τ cont), the metal shear resistance (τ met) and their relationship (τ cont / τ met) on the example of AMC, St45, HVG, VT23 alloys. In the case of mechanical processing of easily processed materials (for example, aluminum alloy AMC), the chip formation process is facilitated near strong stress concentrators, in materials in which relaxation processes are inhibited, at high speeds, low deformation temperatures, with high contact stresses (τ cont > 0.5 τ met) and in front of the cutter, longitudinal plastic displacement occurs. In the case of machining difficult-to-process materials (for example, titanium alloy VT23) that have a high relaxation capacity, low contact stresses are formed in the contact zone, while transverse plastic deformation slows down the movement of the tool.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Все
      		
          
            [image: Прочитать]
          
                  [image: Печать]
                  
            [image: Загрузить]
          
      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 18
                

                За последние 30 дней: 4
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





